
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. 
 
Frau Leitterstorf merkte zur Seite 22 der Niederschrift an, dass sie in der letzten GuB-
Ausschusssitzung am 30.11.2016 zu TOP 5 n.ö.T „Kanalsanierung Zustandsklasse 0 bis 
2 in Niederpleis 1 und 4; Vergabe von Ingenieurleistungen“ die Frage gestellt hatte, 
inwieweit die „Alte Marktstraße“ betroffen ist. Frau Groß konnte an dieser Stelle keine  
Auskunft geben, sicherte aber zu den Sachverhalt prüfen und darüber berichten zu 
wollen. Sie hatte die Beantwortung der Frage in der Niederschrift erwartet. 
 
Herr Piéla wies darauf hin, dass hierzu unter TOP 7.2 eine entsprechende Mitteilung 
vorbereitet wurde, was Herr Gleß bestätigte. 
 
Ansonsten wurden keine Einwendungen erhoben. 
 


